Art und Weise die Worte von damals, daß die UdSSR ihre Errungenschaften und Entdeckungen nicht in den Dienst des Krieges, sondern in den Dienst des Friedens und der Sicherheit der Völker stellt. Anläßlich des 20. Jahrestages der Großtat von Juri Gagarin übermitteln die Delegierten des X. Parteitages der SED dem Zentralkomitee der Kommunistischen Partei der Sowjetunion, dem gesamten Sowjetvolk Grüße kommunistischer Verbundenheit

Ein hervorragender Beweis der großen Kraft des sozialistischen Internationalismus und der brüderlichen Zusammenarbeit zwischen unseren Parteien, Staaten und Völkern ist das begeisternde gemeinsame Interkosmosprogramm der sozialistischen Staatengemeinschaft. Dank diesem Bruderbund vollbrachte am 26. August 1978 als erster Deutscher der Bürger der DDR, der Kommunist Sigmund Jähn, gemeinsam mit dem sowjetischen Fliegerkosmonauten Waleri Bykowski erfolgreich den Flug in den Kosmos. Voller Freude und Stolz haben wir dieses gemeinsame Weltraumunternehmen UdSSR—DDR an der Schwelle des 30. Jahrestages der Gründung der Deutschen Demokratischen Republik verfolgt.

An diesem denkwürdigen 20. Jahrestag des ersten bemannten Kosmosfluges bringen die Kommunisten der Deutschen Demokratischen Republik ihre feste Überzeugung zum Ausdruck, daß die ruhmreiche Kommunistische Partei der Sowjetunion und das heldenhafte Sowjetvolk in Verwirklichung der wegweisenden Beschlüsse des historischen XXVI. Parteitages der KPdSU künftig neue, bahnbrechende Erfolge im Interesse des Weltfriedens, zum Wohle der Völker erzielen werden.

Die Delegierten des X. Parteitages der SED versichern hier und heute erneut, alles zu tun, um die unverbrüchliche Freundschaft, das enge Bündnis und die brüderliche Zusammenarbeit mit der Partei und dem Lande Lenins weiter zu festigen.

X. Parteitag der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands